

# かがやく南っ子!

令和2年8月21日発行 第14号  
鉢田市立旭南小学校  
鉢田市樅山576-16  
0291-37-0214  
発行責任者 校長 清水政信

## 夢をもち、暑さに負けず、元気に生活していこう！

短い夏休みが終わり、8月18日（火）から学校が始まりました。子供たちの暑さに負けず、真剣に授業に取り組む姿にたくましさを感じています。新型コロナウイルスの感染拡大防止のための「新しい学校の生活様式」を取り入れながら、元気に学習や運動に取り組んでいけるよう支援していきたいと思います。

さて、今後の感染症防止対策、小学校1年生と6年生の学習支援など、国や鉢田市からの支援を通して、環境面の整備や人員の配置などを進めていく予定です。「安全・安心の確保」と子供たちの「学びの保障」のために社会全体で支援してもらえることに感謝したいと思います。様々な行事が中止になったり、外出や旅行などもできなかつたりする状況ですが、今こそ将来の夢や目標をもち、前向きな気持ちで生活していくべきだと思います。



## 3年生リコーダー講習

8月20日（木）3年生で「リコーダー講習」を開催しました。リコーダー専門の先生から、構え方や音の出し方を教えていただきました。3年生は、講師の先生の話をよく聞き、興味をもって集中して取り組んでいました。講師の先生から「3年生の子供たちが素直でよく集中しながら練習したことにも感動し、心が温かくなりました。」と素敵な感想をいただきました。とても元気な3年生たちです。また、講習会が終わった後、左手の指を押さえる感覚を養うために、リコーダーに輪ゴムをして練習すると効果があるそうです。ありがとうございました。

